
Местоимение 
Местоимения - это слова, которые указывают на предметы и их признаки, но 

не обозначают их. Основные местоимения проще всего запомнить по следующей 

схеме: 
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Примечания: 

1. Местоимение среднего рода it употребляется с названиями всех неодушевленных 

предметов и некоторых живых существ (животных и детей; сравните, например, 

русское дитя, которое тоже среднего рода.) Поэтому на русский язык местоимение it 

следует переводить он, она или оно, в зависимости от рода заменяемого им 

существительного: 

We saw а flower. It was white.  Мы увидели цветок. Он был белый.  

Не took the book. It was new. Он взял книгу. Она была новая. 

 

2. Формы my, his, her и т.д. употребляются в сочетании с определяемым словом. 

Формы mine, his, hers и т.д. употребляются самостоятельно, т. е. без следующего за 

ним существительного: 



  

This is mу book. This book is minе. 

Это моя книга.  Эта книга моя. 

 

З. В современном английском языке нет местоимения ты. В обращении к одному лицу 

и ко многим лицам употребляется местоимение you, которое переводят как вы или 

ты, в зависимости от контекста. 

Что касается возвратных и усилительных местоимений, по отношению к одному лицу 

употребляется yourself, а к нескольким - yourselves: 

Ask yourself.             Спроси себя. 

Ask yourselves.       Спросите себя. 

 


